
Indica o Sr. Prefeito e setor competente para estudar a possibilidade de colocar lombadas nas ruas 
Mario de Souza, 15 de Novembro e próximo a unidade básica de saúde.


